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Conseil	d’administration	du	27	septembre	2024	
Compte	rendu		

	

Présent·es	:	D.	Bacche#a,	M.	Lacocque,	R.	Joubert,	J.P.	Lainé,	C.	Gabric,	A.	Abonnenc,	V.	Mazur,	
M.	Garnier,	V.	Lety,	Eric	Chevillard,	Denise	Pierrot.	

	Excusé·es	:	S.	Mendelsohn,	B.	Sauvageon,	G.	Pero,	J.	Pero,	C.	Salomon,		F.	Micand,	A.M.	Tessier,	
J.P.	Fliâtre,	C.	Khatchadourian.		

 
1/	Cer'ficats	médicaux	
Depuis	deux	ans,	la	Fédé	ne	les	exige	plus	tous	les	3	ans,	mais	seulement	à	la	première	adhésion.	
Seules	les	a"esta&ons	de	santé	sont	demandées	lors	du	renouvellement	de	l’adhésion.	
Le	bureau	désire	revenir	à	la	situa1on	antérieure,	et	demander	des	cer1ficats	médicaux	tous	les	trois	
ans,	ou	en	cas	de	reprise	après	un	arrêt	pour	cause	de	maladie.	
–	Nouveaux	randonneurs	:	dès	la	deuxième	sor.e	avec	le	groupe,	obliga.on	d'un	cer.ficat	médical,	
même	si	la	personne	ne	prend	qu'un	Pass	découverte.	
–	Sor$es	Joële+es	:	un	cer$ficat	médical	est	nécessaire.	
–	Balisage	:	un	cer.ficat	médical	dès	la	deuxième	sor.e.	
Après	discussion,	la	proposi.on	est	mise	au	vote	:	6	pour,	3	contre.	

 
2	/	Correc&on	sur	la	page	«	Pour	randonner	avec	le	CPDT	»	:		
Remplacer	«	quelques	randonnées	»	par	«	une	randonnée	».	

 
3/	Adhésion	2024-2025	
Le	bureau	propose	de	garder	l’adhésion	à	46	€	malgré	la	pe)te	augmenta)on	de	la	FFR	(	de	29,25	à	
30,85€).	
Adopté	à	l’unanimité.	

 
4/	Répara&ons	des	joële&es	:		
Les	joële)es	ont	besoin	de	quelques	répara5ons,	es5mées	à	environ	1000	€.	Le	bureau	propose	de	
prendre	ce(e	somme	sur	nos	réserves.		
Adopté	à	l’unanimité.	

 
5/	Prépara&on	de	l’AG,	23	novembre	2024	
L’AG	se	déroulera	dans	la	salle	de	cinéma	Giono	à	Clelles,	un	buffet	sera	mis	en	place	à	la	suite,	au	
premier	étage.	Le	buffet	sera	assuré	par	l’auberge	du	Grand	Champ	à	Lalley.	On	demandera	aux	
adhérents	de	s’inscrire	au	buffet	avant	le	15	novembre.	

Candidature	à	Conseil	d’administra1on	:	Nous	n’avons	pas	de	nouvelle	candidature	pour	le	moment.	

La	liste	des	personnes	à	renouveler	sera	adressée	aux	intéressé·es,	pour	qu’ils	ou	elles	se	prononcent	
sur	leur	candidature.	
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6/	Repas	de	Noël	
Il	est	suggéré	de	le	faire	au	Chamois	d’or.	Véronique	Mazur	les	contacte.	On	demandera	l’inscrip=on	
en	ligne.	

	

7/	Compte	rendu	des	commissions	
JOËLETTES	:	3	sor&es	ont	été	annulées	ce,e	saison.	Le	nombre	de	bénévoles	est	un	peu	juste	!	

RANDONNÉES	:	4	personnes	présentes	ce	jour	à	la	réunion	de	la	commission	Randonnées,	difficile	
donc	de	faire	le	programme.	Il	est	fait	pour	4	mois.	

SÉJOURS	:		
–	Les	Cinq	Terres,	du	17	au	23	mai	2025.	C’est	Régine	qui	négocie	avec	le	partenaire	sur	place	pour	les	
ac#vités.	Le	transport	sera	assuré	par	Dévoluy	voyages	avec	deux	points	de	rendez-vous,	Clelles	et	
Mens.	
–	Pralognan	:	du	6	au	13	septembre	2025,	organisé	par	Bernade:e.	Les	pré-inscrip'ons	sont	closes	le	
13	octobre.	

BALISAGE	:	il	reste	12-15	km	à	faire	ce+e	saison	sur	les	150	prévus,	dont	6	km	au	Ménil.	

	

8/	PSCI	
Chantal	propose	de	reconduire	les	forma1ons,	pour	Première	inscrip1on	et	Rafraîchissement	s’il	y	a	
assez	de	demandes.	Une	liste	pourra	être	cons3tuée	à	l’AG.		

	

Et	on	finit	par	un	pe-t	apéro.	

Denise	Pierrot,	secrétaire	

	


